
 

 

 

 

 

 

気がつけば１月は行ってしまい、２月も逃げようとしています。３学期も折り返しを迎え、このまま３月

も去ってしまうのかと思うと焦ってしまう今日この頃です。卒業式や修了式も近づき、まとめをする時期に

なりました。先々週から今週にかけて大雪の心配に追われ、保護者の皆様にもご心配をおかけしましたが、

休校するほどではなく、ほっとしています。来週からは春らしい気候になりそうですが、寒暖の差が激しく

なりますので、引き続き体調を崩さないように学校でも気を付けていきたいと思います。 

 

 

２月６日（木）松江市総合体育館で器械運動発表会が行われました。

本校からは６年生１１名が参加しました。以前 HP でお伝えしました

ように、選手は意欲的に練習を重ねて本番に臨みました。当日の出発

時はとても緊張している様子でしたが、帰ってきたときにはみんな達

成感にあふれたいい笑顔でした。結果は、

なんと１１人全員が金賞でした！全員が金

賞というのは聞いたことがないほどの快挙

です。出迎えをした教員からねぎらいの言

葉をかけられた選手はとてもいい表情でした。これを自信にこれからの学校生活

でも頑張ってほしいです。後日、この結果を全校に報告し、こどもたちの意欲に

つながればと思います。選手はもちろん、指導に携わった教職員にも拍手を贈り

たいです。選手の皆さんお疲れ様でした！！ 

 

 

２月１３日（木）には今年度最後の授業公開、学年・学級懇談会を開催しましたところ、お忙し

い折にも関わらず、たくさんの保護者の皆様にご来校いただきまして、ありがとうございました。

おかげさまで、どの学級でも、こどもたちが張り切って授業に向かう姿を見ることができました。

４月からの１年間の成長を感じていただけたのではと思います。この頑張りをしっかり褒めてい

ただき、これからにつながればと思っています。 

当日は駐車場が確保できずに大変ご迷惑をおかけしましたが、保護者の皆様にはご理解、ご協力

をいただきまして、本当にありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。 

器械運動発表会での快挙！選手の皆さんおめでとう！ 

公開授業、懇談会お世話になりました  
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１年間のラストスパート！ 



 

 

２月１４日（金）２時間目に、生活委員会主催の「ほっとハート集会」

が行われました。ゲームや生活委員会の考えたクイズなど、とても楽しく

盛り上がりました。生活委員会の話や、６年生の詩の群読など、楽しい中

に大切なエッセンスがたくさん詰まった素敵な集会になりました。生活委

員会の児童はこの集会のためにかなりの時間

を使って考え、準備したようです。また６年

生もこの日のために群読の練習をかなり頑張ったようです。委員会の児童の話

の中で「世界一やさしい学校にしよう。」は、今日の集会のことを忘れず全校

のみんなで行動に移せば、きっと叶うのではないかと思います。３学期の始業

式に「３学期は『ありがとう』のあふれる学校にしよう」とこどもたちに伝え

ましたが、これからも「ありがとうの花」をもっともっと咲かせたいと思います。 

 

 

２月２０日（木）に、本の贈呈式が行われました。米子

信用金庫の方による SDGｓの取組の一環として、ご協力

いただいた地元のプラス１技建の方に本の寄贈をしてい

ただきました。寄贈していただいた方の思いや願いを感じ

ながら大切に読んでほしいと思っています。ご寄贈いただきました皆様に厚くお礼申しあげます。 

 

 

２月１０日（月）の放課後に、八雲ブルーホープス（男子バレー部）の代

表の方と保護者の皆様が来校され、学校に大型扇風機２台を寄贈してくださ

いました。ブルーホープスは以前紹介しましたが、中国大会で見事優勝し、

そのときの応援や激励のお礼にと、今回、寄贈していただくことになりまし

た。近年は夏の暑さが厳しいので、学校としてもとてもうれしいプレゼント

になります。ふだんの授業や行事、社会体育団体の皆様をはじめ、体育館利用者の方で大切に使わせていた

だこうと思います。ブルーホープスの皆様、ありがとうございました。 

 

 

２月５日（水）の昼休みに、全校のこどもたちが善意で貯めた募金の贈呈式を

校長室で行いました。この募金の趣旨と募金の使われ方など全校児童に説明し、

集めた募金を集計してくれた生活委員会の児童全員が松江市社会福祉協議会の

総務課長様と松江市共同募金会の会長様に直接手渡ししました。このだび、こ

どもたちが大切な善意を集めてくれたので、２

名の方に直接こどもたちから受け取ってほし

いと依頼したところ快諾をいただき実現しました。そして、お二人から感

謝の言葉をいただくとともに、この募金の趣旨を詳しく説明していただき

ました。生活委員会のこどもたちは、人に対しての善意の尊さに改めて気

づくことができたようでした。全校児童にも伝えたいと思います。保護者

の皆様にもご協力いただきまして、ありがとうございました。  

 学校評価について、お忙しい中大変お世話になりました。児童・保護者・地域の皆様のたくさんの貴重なご意見を参考に、校内の教職員で検
討し、さらに運営協議会の皆様のご意見もいただきます。評価のまとめと来年度の方針を、３月中旬には文書と HPにてお知らせしますので

ご覧ください。なお、いただいたご質問につきましては、後日、個別に回答するようにいたしますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

人権を大切にした「ほっとハート集会」 

素敵な本をいただきました 

善意の気持ち～赤い羽根共同募金に参加して～ 

大型扇風機をいただきました 


